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Più o meno
CIL ORSIVO

di Gaspare De Blasi

LA CAPOGRUPPO DEL PD DICE LA SUA SUL NUOVO GOVERNO E LE AMMINISTRATIVE DI PRIMAVERA

Renzi, Di Girolamo e M5S: parla Federica Meo

Da oltre un anno il Pd è senza una guida
politica a Marsala. In Consiglio comu-
nale, così, la voce del partito, continua

ad essere quella della capogruppo Federica Meo,
chiamata a fungere da collante tra amministra-
zione comunale e i colleghi dem a Sala delle La-
pidi, in attesa che i vertici nazionali tornino ad
occuparsi della gestione del Pd in Sicilia. Nel
frattempo, i democratici sono al governo con
il M5S: cosa ne pensa?Inizialmente avevo delle
perplessità. Ma, vista la situazione, era un ac-
cordo che si doveva fare. E’ replicabile a livello
locale? Al momento direi di no. Non mi sembra
che ci siano le condizioni. Il Pd a Marsala è
senza guida da un anno. Ci sono novità a ri-
guardo? Abbiamo cercato in tutti i modi di ri-
solvere questa situazione, ma ci sono state
problematiche a livello nazionale e regionale
che, finora, lo hanno impedito. Non sappiamo
più a chi rivolgerci. Nei giorni scorsi ci siamo
incontrati con i simpatizzanti del Pd per capire
cosa fare. Occorre trovare al più presto una so-
luzione, anche se nel frattempo si parla anche di
scissione del partito a livello nazionale. A pro-
posito: Federica Meo resterà in ogni caso con

il Pd o potrebbe seguire Matteo Renzi e la sua
nuova creatura politica? Quattro anni fa mi
sono candidata in un partito, convinta che sarei
stata aiutata e tutelata nella mia funzione di con-
sigliere comunale. Io e i miei colleghi ci siamo
invece ritrovati da soli. [ ... ]

...continua in seconda
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S
i sono sprecati decenni di parole. Sono
intervenuti tanti “dotti” del settore, ci
hanno provato (o fatto finta?) a turno

tutte le forze politiche, ma la questione è an-
cora irrisolta. Stiamo riflettendo sulla ridu-
zione del  numero dei parlamentari. Siamo
arrivati, così almeno dicono, ad un passo
dall'approdo. [ ... ]     ...continua in seconda
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CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO
[ Più o meno ] - Tre volte il parlamento si è
espresso in favore ora manca, essendo una norna
Costituzionale, un ultimo passaggio e sarà legge
dello Stato. Voi appartenete, mene siamo sicuri,
scusate le presunzione, a quanti, come noi del resto,
pensano che i parlamentari (di tutti i partiti) siano
inutili e ultra pagati, e del resto spesso non è che
con il loro lavoro ci hanno autorizzato a pensarla
diversamente. Bene abbiamo assolto al quel tanto
di qualunquismo che alberga in ognuno di noi. Di-
ciamolo subito a noi la diminuzione dei parlamen-
tari convince. Assistiamo tante volte a dibattiti
televisivi dove oltre al relatore e al governo, non
c'è quasi nessuno in Aula. Tanto vale, visto che vo-

gliono restare a casa, che ce li mandiamo per legge.
Sono troppi? In questi giorni alcuni autorevoli com-
mentatori hanno fatto dei paragoni dove si è sco-
perto che in alcune Regioni del mondo ci sono più
parlamentari. E' vero, ma quanto guadagnano? E
quando dura il loro mandato? E poi, terminato il
loro incarico, ritornano nella società civile a svol-
gere il lavoro che facevano precedentemente? In-
somma ci sono in giro tanti professionisti della
politica quanti ce ne sono da noi? Per decenni ai
trombati (parola coniata ad hoc dalla politica) non
si faceva mancare mai un posto di sottogoverno.
Voi avete notizia di un senatore sconfitto nello Utah
a cui i democratici americani ( o i repubblicani, fa

lo stesso) abbiano subito trovato un incarico per
“addolcire” la mancata sconfitta elettorale? E uno
sconfitto svedese, va a fare il vice di qualcuno o
torna ad allevare renne? In Inghilterra poi di ex
premier se ne perdono le tracce subito dopo la
sconfitta elettorale. Ecco perché siamo d'accordo
alla diminuzione dei parlamentari: diciamocelo
francamente non ce ne è bisogno di tutti questi. La
democrazia si pasce di numeri, ma anche e soprat-
tutto di idee, di onestà e di capacità. Bastano qual-
che centinaio di “galantuomini” in meno. Se poi
quelli che restano, invece delle quasi ventimila euro
(tutto compreso) ne guadagnano in meno.... P:S: In
Sicilia questo ragionamento vale anche per l'Ars

CONTINUA DALLA PRIMA 
[ Renzi, Di Girolamo e M5S: parla Federica
Meo] - Rispetto ad allora le condizioni generali
sono cambiate, non mi sento di escludere nulla.
Vediamo se c’è la volontà di ricucire. Si avvi-
cinano le elezioni amministrative: vedrebbe
bene una ricandidatura di Alberto Di Giro-

lamo? Non so, dovrà essere lui a scegliere. Per
quanto mi riguarda non sono nemmeno sicura
di ricandidarmi, dipende dalle situazioni che si
creeranno e dalla squadra che si metterà as-
sieme. Ma, secondo lei, come ha lavorato
l’amministrazione Di Girolamo? Ha lavorato

tanto e i risultati si vedranno nei prossimi anni.
Purtroppo è mancata la comunicazione con la
parte politica e con la città, come dimostra, ad
esempio, la vicenda di via Roma.

[ vincenzo figlioli ]

Un incidente è accaduto a ri-
dosso del passaggio a li-
vello di via Vecchia

Mazara, in contrada Berbaro,
verso l'uscita di Ponte Fiumarella,
ieri mattina. Questa volta non
c'entra il passaggio del treno ma
pare uno Stop non rispettato. Una
Lancia Ypsilon bianca si è scon-
trata con un motore con a bordo
due persone, un uomo e una
donna. Pare che l'auto nel mo-
mento di svoltare prima di attra-
versare il passaggio a livello, si
sia scontrata con la moto che giun-

geva dal Ponte che attraversa il
Sossio, ed aveva già superato la
strada ferrata. I due a bordo della
moto hanno avuto la peggio, in
particolare uno dei due è rimasto a
terra per una frattura alla gamba.
Subito sul posto due autoambu-
lanze per il trasporto dei feriti al-
l'ospedale (c’era un bel po' di
sangue sul selciato) così come una
squadra della Polizia Municipale
di Marsala per rilevare il sinistro
e regolare il traffico nel punto
molto trafficato e pericoloso.

Via Vecchia Mazara, auto investe moto al passaggio a livello
DUE I FERITI, L'UOMO E LA DONNA SUL MOTORE SONO STATI TRASPORTATI ALL’OSPEDALE “P. BORSELLINO”

Due furti nel giro di pochi
giorni si sono verificati a
Petrosino, nei locali del-

l’Istituto Comprensivo “Gesualdo
Nosengo”. L’ultimo, in ordine di
tempo, si è verificato sabato notte,
ad opera di soggetti non identifi-
cati, che hanno scassinato la porta
d’ingresso della scuola dell’infan-
zia di via Francesco De Vita, dan-
neggiando gli infissi e rubando
alcuni computer portatili. Altri no-
tebook, utilizzati per le Lim, al
primo piano della sede centrale. Si
tratta di “barbari nemici della cul-

tura, dell’istruzione, dei bambini e
delle loro famiglie, non la passe-
ranno liscia”, si legge sulla pagina
facebook dell’Istituto guidato dal
presidente Giuseppe Inglese. Pur-
troppo non si tratta di episodi ine-
diti per la comunità scolastica del
“Nosengo”: lo scorso giugno, erano
stati ancora una volta rubati tutti i
computer portatili delle aule e della
sala insegnanti, presso la sede cen-
trale. In quell’occasione fu anche
manomesso il contatore e forzato il
distributore automatico di bevande
e merendine.

Ancora furti all’Istituto Comprensivo  “Nosengo” di Petrosino
SABATO NOTTE SONO STATI RUBATI DIVERSI COMPUTER PORTATILI NEI LOCALI DI VIA FRANCESCO DE VITA
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E’stata riaperta e resti-
tuita alla pubblica frui-
zione la scuola

dell’infanzia ed elementare di
contrada San Michele Rifugio.
Ieri nell’istituto – che appartiene
al Comprensivo “Stefano Pelle-
grino” - che si affaccia sulla via
Trapani tanti bambini e tanti ge-
nitori hanno assistito al taglio del
nastro augurale da parte del sin-
daco Alberto Di Girolamo e della
dirigente scolastica, Nicolina
Drago. Il primo cittadino, che fre-
quentò proprio quella scuola, ha
esordito: “Dopo il mio insedia-
mento alla guida della città mi
sono accorto che l'edificio era
stato abbandonato e, recependo
anche le legittime richieste degli
insegnanti e dei genitori degli
alunni del vicino Plesso di Bosco
ospitati in una sede molto meno

spaziosa, assieme alla Giunta ab-
biamo deciso di recuperarla e di
restituirla all’utenza. Da qui la
completa ristrutturazione e, oggi,
la riapertura dell’Istituto. Il no-

stro impegno è rivolto anche al
pieno recupero e alla trasforma-
zione dell’edificio scolastico di
Bosco per adibirlo ad asilo nido.
Il progetto, già approvato, verrà

finanziato con fondi europei”.
Alla cerimonia hanno preso parte
anche il Presidente del Consiglio
comunale, Enzo Sturiano, il par-
roco della zona, Don Pino Sam-
martano, il vice sindaco Agostino
Licari, l’assessore alle Politiche
culturali, Clara Ruggieri, la con-
sigliera comunale Linda Licari, il
dirigente del settore Lavori Pub-
blici Luigi Palmeri e il progettista
dei lavori Giuseppe Giacalone.
Chiusa da alcuni anni, alunni e
insegnanti erano stati trasferiti in
altri istituti, tra cui quello di con-
trada Bosco. La Scuola di San
Michele Rifugio con aule più
ampie e confortevoli, si sviluppa
su due piani ed è servita da ascen-
sore ed ha un ampio spazio
esterno per le attività didattico-ri-
creative.   

San Michele Rifugio: inaugurato l'istituto recuperato

PERCORSI CHE AGEVOLANO LE SCUOLE SUPERIORI ED ANCHE UN SERVIZIO DI AUTOBUS DOMENICALE

IL SINDACO: “LAVOREREMO PER TRASFORMARE IL PLESSO SCOLASTICO DI BOSCO IN ASILO NIDO”

Bus: tornano la Circolare gratuita e gli orari invernali
Undici linee, più la Circolare gratuita.

È il prospetto del nuovo orario in-
vernale del trasporto urbano nel ter-

ritorio comunale di Marsala, già operativo –
seppur provvisoriamente – con l’inizio del
nuovo anno scolastico. Definito dal settore
Servizi Pubblici Locali, orari e tragitti degli
bus sono stati oggi pubblicati sul sito web
istituzionale inclusa la mappa del percorso
della Circolare. Un servizio assolutamente
gratuito, questo, che consente di raggiun-
gere il centro urbano senza l’auto che può
essere parcheggiata in una delle aree di sosta
comunali (tra cui Stadio e Stazione Ferro-
viaria), punti di fermata della stessa Circo-
lare. Le linee bus del Servizio Municipale

Autotrasporti (SMA) – che saranno poten-
ziate subito dopo l’approvazione del bilan-
cio consuntivo – continueranno a coprire
l’intero territorio raggiungendo i versanti
sud e nord, con partenze da Piazza Del Po-
polo in orari spalmati lungo l’arco della
giornata, sia di mattina che di pomeriggio.
Per tutto il periodo in cui sarà in vigore
l’orario invernale, sarà pure svolto il servi-
zio bus domenicale – “Linea A” Sappusi,
Amabilina, Ospedale – con quattro corse
A/R nella mattinata. Diverse corse preve-
dono transiti e mezzi supplementari in coin-
cidenza con il termine delle lezioni in
alcuni Istituti Superiori.
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“Rilanciare i con-
sigli di quar-
tiere a Marsala

darà voce alle periferie ab-
bandonate, sbaglia il sin-
daco Di Girolamo a
sostenere che non servono a
nulla, se non ad acconten-
tare questo o quello. Voglio
comunque rassicurare il
primo cittadino: la Lega
crea strumenti utili ai citta-
dini nell’esclusivo interesse
dello sviluppo dei territori,
la politica dei poltronifici la
lasciamo al Pd”. Il commis-
sario cittadino della Lega a
Marsala, Mauro Plescia, ri-
sponde alle dichiarazioni ri-
lasciate dal sindaco Alberto
Di Girolamo nei giorni
scorsi durante un’intervista
televisiva sulla proposta del
Carroccio di ricostituire i
consigli di quartiere. “Al
sindaco potrà sembrare
strano – dice l’esponente
del Carroccio – ma i consi-
gli di quartiere saranno la
voce dei cittadini sul terri-
torio. Comprendo che la
pratica delle poltrone sia
largamente utilizzata in area
Pd, ma il progetto della
Lega non ha nulla a che ve-
dere con clientelismo e capi
bastone. I consiglieri sa-
ranno eletti nominalmente e
non attraverso liste asso-
ciate a questo o quel partito.
Cittadini liberi, che scri-
vendo nome e cognome po-

tranno presentare le proprie
candidature. Non riceve-
ranno compensi per la loro
attività, lo faranno per spi-
rito civico. Per la Polis. I
consiglieri potranno presen-
tare interrogazioni e pro-
getti attraverso e-mail pec.
Saranno organi consultivi
con parere non vincolante,
ma dovranno essere obbli-
gatoriamente consultati
dalla giunta comunale per le
azioni che riguardano il loro
territorio di competenza”.
Sui consigli di quartiere
come “cerniere fra ammini-
strazione e cittadini”, Ple-
scia cita l’esempio del caso
della via Roma: “L’attuale
Giunta ha ridisegnato la
viabilità di questa arteria
fondamentale della città
non tenendo conto del pa-
rere dei residenti, dei com-
mercianti e delle tantissime
persone che vi transitano
quotidianamente. Se ci fos-
sero stati i comitati di quar-
tiere per come li intende
Lega – spiega Plescia – la
Giunta avrebbe prima chie-
sto il parere ai consiglieri di
pertinenza. L’eventuale pa-
rere negativo del consiglio
di quartiere, sia chiaro, non
avrebbe vincolato quella
che resta una competenza
esclusiva della Giunta, ma
quest’ultima si sarebbe do-
vuta prendere la responsabi-
lità politica di una scelta in

contrasto con la volontà
della popolazione residente.
Inoltre, come saprà certa-
mente il sindaco Di Giro-
lamo, esiste una legge
regionale sui trasferimenti
di fondi dalla Regione ai
Comuni che prevede una
quota per attività concor-
date con la popolazione.
Come ha attuato fino ad ora
questa normativa il primo
cittadino di Marsala?”. Il
botta e risposta fra Di Giro-
lamo e Plescia tocca anche i
soldi del Comune, con la
Lega che chiede “… chiari-
menti al sindaco in merito

alle sue affermazioni se-
condo le quali il buco da 13
milioni di euro al municipio
di Marsala sarebbe stato
creato da politici che si sta-
rebbero avvicinando alla
Lega. Invito il sindaco a
fare nomi e cognomi, assu-
mendosi la responsabilità di
quello che dice. I marsalesi
sanno benissimo che negli
ultimi 20 anni si sono suc-
cedute solo giunte di cen-
trosinistra che hanno
effettuato espropri e spese
fuori bilancio milionarie,
firmato contratti di forni-
tura energetica con clausole

costate centinaia di migliaia
di euro in più per le casse
del Comune. E ancora –
conclude Plescia – mancati
interventi di manutenzione
ordinaria delle strade che
hanno generato innumere-
voli esborsi per le casse co-
munali per le cause
intentate dai cittadini, oltre
a giunte di sinistra che
hanno firmato strumenti fi-
nanziari come swap e deri-
vati con enormi perdite di
quattrini pubblici, che pote-
vano essere invece usati per
potenziare o realizzare ser-
vizi ai cittadini”.

Consigli di quartiere, Plescia (Lega): “Rassicuriamo il
sindaco Di Girolamo: sono strumenti utili ai cittadini”

PARLA IL COMMISSARIO CITTADINO DEL PARTITO DEL CARROCCIO: “SERVONO, NON COME I POLTRONIFICI DEL PD”



PAG. 5 MARTEDÌ 17 SETTEMBRE 2019INIZIATIVE •  MARSALA C ’È  •

Dieci città, grandi e
piccole, centoset-
tanta luoghi aperti,

le passeggiate pressoché
esaurite ovunque: Le Vie
dei Tesori archivia il suo
primo weekend con il bel-
lissimo numero di 18 mila
partecipanti con punte ve-
ramente alte a Trapani e
Caltanissetta, segue Sira-
cusa e a brevissimo, la
bella sorpresa di Noto.
Marsala per questo suo de-
butto nel festival ha un’ot-
tima performance. I
visitatori ovviamente
hanno fatto la coda per sa-
lire sul campanile della
Chiesa del Carmine, ma
hanno preferito in assoluto
visitare il Museo archeolo-
gico Lilibeo con le due
navi punica e romana, la

Chiesa di Santo Stefano
con il camminamento se-
greto e il Museo degli
arazzi dove, ad un certo
punto della giornata, si
sono svolte in contempo-
ranea tre visite guidate in
altrettante lingue, italiano,
francese e fiammingo. In
generale il primo fine set-
timana della manifesta-
zione “Le Vie dei Tesori”
- volta a promuovere e va-
lorizzare le bellezze ar-
cheologiche e
storico-culturali della Si-
cilia – ha visto tra i “bor-
ghi” più piccoli, Sambuca
superare in preferenze
Acireale e la vicina Naro.
Il sito più visitato in asso-
luto è stato il castello Ma-
niace di Siracusa con 1100
presenze. 

Le Vie dei Tesori: a Marsala boom di ingressi al Museo Lilibeo
CODE AL CAMPANILE DELL’EX CONVENTO DEL CARMINE E TRE VISITE GUIDATE IN TRE LINGUE PER GLI ARAZZI

Oggi, 17 settembre, riapre la
Chiesa Madonna SS. delle Gra-
zie di via XI Maggio. Lo scorso

febbraio la Chiesa è ritornata alla cura
pastorale della Parrocchia San Matteo
ed è stata oggetto di diversi interventi
di sistemazione, pulizia e riordino, ne-
cessari per poter svolgere le attività
pastorali che la Parrocchia a partire da
quest’anno realizzerà in questa sua
chiesa rettoria. Il Parroco Don Ales-
sandro ha pensato di riaprirla all’in-
terno della settimana dei

festeggiamenti parrocchiali in onore di
San Matteo per evidenziare il forte e
naturale legame che questa chiesa avrà
con la Parrocchia; i suoi spazi infatti,
saranno sfruttati per diverse attività
pastorali e diventeranno per sempre
necessari per il catechismo in quanto
la chiesa di San Matteo non possiede
altre aule per questo servizio. I fedeli
sono invitati a partecipare alle ore 19
alla Solenne Celebrazione Eucaristica
che sarà presieduta da Don Alessandro
Palermo, rettore della chiesa. 

Riapre oggi la Chiesa Madonna
SS delle Grazie di via XI Maggio

IL LUOGO DI CULTO RESTAURATO APRIRÀ AI FEDELI PER LA CELEBRAZIONE A CURA DI DON PALERMO
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Franco Lo Piparo, già ordinario di “Filoso-
fia e teoria dei linguaggi” presso il Dipar-
timento di Scienze Umanistiche

dell’Università di Palermo, terrà a Marsala un in-
contro su “Linguaggio e politica nell’era digi-
tale-In ricordo dell’insegnamento di Tullio De
Mauro”. Numerosi gli impegni e i riconosci-
menti. In quiescenza dall’1/11/ ’16), ha ricevuto
pure il titolo di “Professore Emerito”. Il decreto
è dell’ex Ministero dell'Università e della Ri-
cerca, Valeria Fedeli. Il “decreto” migliore però,
per chi scrive, è quello delle sue ricerche, lezioni
e opere. Insieme contano le comunanze scienti-
fiche linguistiche/semiotiche con lo stesso Tullio
De Mauro (ne è stato alunno e stimato). Lo cita
come riferimento nei suoi lavori. Umberto Eco
lo chiama a tener lezioni presso il nuovo ateneo
di S. Marino e all’atto del titolo di “Prof. Eme-
rito” gli fa dono di tre grafiche artistiche (crea-
zioni dello stesso Eco). Non ci sono onorificenze
e “autorità” migliori per dirci del “peso” di F. Lo
Piparo! “Capire le Parole, le Parole e le Cose”
(idea e coord. di chi scrive) e “4Arts Gallery”
(Angela Ruggirello e Sal Giampino Marsala, Via
Rapisardi, n.33) cureranno la realizzazione del-
l’iniziativa. Sarà presente Alberto Di Girolamo,
il Sindaco della Città che ha conferito allo stesso
T. De Mauro (si ricorda) il titolo di cittadino ono-

rario. Idea dell’incontro: discutere e dialogare
con studenti e pubblico sui nessi (in generale) tra
cose, lingua, linguaggi, politica e potere (urgente
nell’era elettro-digitale globalizzata). Un rap-
porto tra eventi non di certo “disinteressato”
(produzione, produttività, prassi, egemonia e do-
minio non sono scissi). Attraversata dai flussi
migratori e dai linguaggi artificiali, l’età contem-
poranea, che ha eccedenze linguistico-semioti-
che e simboliche ultra esponenziali (non sempre
trasparenti), necessita di maggiore capacità “de-
mocratica” di leggere fra le righe. In-formare i
molti, allora! Evitare che il “patrimonio di cul-
tura e di capacità espressive sia riservato sempre
più (c.n.) a élites ristrette” (T. De Mauro, “L’edu-
cazione linguistica democratica”, a cura di S. Lo-
iero e M. A. Marchese, 2018, p. 73). Qui T. De
Mauro sottolinea il valore culturale, sociale, po-
litico e critico dell’art. tre – “rimozione degli
ostacoli” – della Costituzione repubblicana ita-
liana, compresi quelli linguistici e simbolici.
Vero è infatti che, fra nuove povertà e disegua-
glianze socio-politiche, fake news e algoritmi
falsari (“bots”), il gap linguistico ha un pil sem-
pre più esteso e infantilizzante. Non esclusi i cit-
tadini cybernetici dei network sociali. La
verità/falsità del nesso lingua-politica-potere non
esenta nessuno. Di F. Lo Piparo, ricordiamo: 1)

“Filosofia, Lingua, Politica-Saggi sulla tradi-
zione linguistica italiana; Aristotele e il linguag-
gio - Cosa fa di una lingua una lingua; Il
professor Gramsci e Wittgenstein- Il linguaggio
e il potere; I due carceri di Gramsci- La prigione
fascista e il labirinto comunista”; 2) nel 2006,
nell’ambito del progetto “Passaggi e tendenze”,
al teatro “Sollima”, ha intrattenuto pubblico e
studenti marsalesi su “Il simbolo: significati vec-
chi e nuovi”. [ antonino contiliano ]

Linguaggio e politica nell’era digitale - In ricordo
dell’insegnamento del linguista Tullio De Mauro
(“Carmine” di Marsala, 26 /9/’19, ore 17,30 /20,30)

Torneo Scacchi Maria SS Addolorata, vince Giuseppe Salvato
IL RAPID SI È SVOLTO DAVANTI AL SANTUARIO CON L'AD LILYBETANA NEL CORSO DEI FESTEGGIAMENTI DELLA MADONNA

Nell’ambito dei fe-
steggiamenti per la
Madonna Addolo-

rata, nella piazzetta anti-
stante il Santuario, si è
disputato giovedì scorso il
1° Torneo Rapid di scacchi
Maria Santissima Addolo-
rata. Ben 30 giocatori si
sono dati battaglia sulle 64
caselle, suscitando l'inte-
resse di tanti curiosi. A vin-
cere è stato Giuseppe
Salvato, vice campione Ita-
liano Under 12 e reduce dal
49° posto dei Mondiali gio-
vanili di Weifang in Cina,
con un perentorio 5 su 5,
che ha preceduto la rivela-
zione del torneo Gabriele
Angi Angileri, autore di 4

vittorie e 1 pareggio, e
Gianvito Genovese (4 vitto-
rie). Il torneo, organizzato
dall’A.D. Scacchi Lilybe-
tana in collaborazione con

la  Confraternita Addolo-
rata, si è potuto realizzare
grazie alla volontà del
Priore Nino Guercio e di
Arianna Marino, Responsa-

bile Diocesano delle Con-
fraternite, partendo da
un’idea di Salvatore Oliva,
confrate e già socio fonda-
tore dell’Associazione

Scacchistica. Durante la ce-
rimonia di premiazione, il
rettore Padre Mariano Nar-
ciso ha dato la benedizione
a tutti i presenti.
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Si conclude l’edizione 2019 di Siciliamo,
migliaia le presenze registrate agli eventi

PINO PACE: “TANTE EMOZIONI, L'APPUNTAMENTO È PER IL PROSSIMO ANNO”

“Si è conclusa questa nuova edizione di Si-
ciliamo Wine is More. Ci avete regalato
tantissime emozioni, siete stati in tantis-

simi a condividere con noi questi 3 giorni. Vi diamo
appuntamento al prossimo anno”. Sono le parole
del Presidente di Unioncamere Sicilia, Pino Pace,
che ha chiuso così l'edizione 2019 di “Siciliamo
Wine is More”. Quasi una data zero per la manife-
stazione che promuove le produzioni delle aziende

locali e che ritorna a Marsala dopo anni di assenza.
Un ritorno con artisti molto validi – Mauro Carpi,
Gino De Vita, Rubina, Antonello Costa, Matranga
e Minafò, ecc. -, con un Village che potrebbe cre-
scere ed un'offerta per le imprese locali che rappre-
senta un'ottima vetrina internazionale, grazie agli
incontri con i buyers arrivati in Città per conoscere
i prodotti nostrani. Migliaia di presenze e la pro-
messa, il prossimo anno, di ritornare in pompa
magna. 

Esce il nuovo singolo dei Cosatinta: Senza logica apparente
Novità discografica per la band I Cosatinta:
esce il singolo inedito "Senza logica apparente".
Il trio marsalese è interamente artefice della
realizzazione del brano, Giuseppe Morana e
Peppe Maggio per la parte musicale, Gianna Si-
monte per il testo. Il pezzo fresco ed estivo, di
ispirazione latina, prende le mosse dalle nume-
rose esperienze e suggestioni raccolte dai Co-
satinta nel corso della loro attività che, nei mesi

invernali, li porta da diversi anni a questa parte
per il mondo con la loro musica.  Il messaggio
è leggero ma non banale: la passione è uno dei
motori della nostra vita e, anche quando la lo-
gica ci porterebbe altrove, è sempre fondamen-
tale e indispensabile viverla. Il brano “Senza
logica apparente” - che si trova su You Tube –
vede il featuring di El Bandera, per un sapore
ancor più sudamericano. 

Con il patrocinio dell'Amministrazione
comunale, dal 24 al 27 settembre si
svolgerà a Marsala, nel Complesso San

Pietro, l'edizione 2019 della “Sicily Digital
Summer School”. Realizzata con i docenti del
master in Comunicazione Digital, mobile e so-
cial dell’Università di Parma ed organizzata
dall’Associazione “Eureka. Cultura e Innova-
zione”, l'iniziativa intende promuovere le com-
petenze digitali del territorio, con particolare
riferimento al personale della pubblica ammi-
nistrazione, ai giovani studenti, agli operatori
economici e turistici in particolare. La parteci-
pazione è gratuita per dipendenti e docenti
pubblici; mentre per i privati (studenti univer-
sitari, professionisti, imprenditori…) è previ-
sto un contributo di 50 euro. Per le iscrizioni:
camomilla.com@libero.it - cell 328 6569148. 

La Sicily Digital Summer School a San Pietro
PROMUOVERE CULTURA DELL'INNOVAZIONE NEL PUBBLICO E NEL PRIVATO
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Il Marsala vince in zona Cesarini con la coppia Ogbebor-Ferchichi
GLI AZZURRI DI MISTER GIANNUSA OTTENGONO IN CASA CONTRO IL GIUGLIANO I PRIMI TRE PUNTI  DEL CAMPIONATO

Un Marsala dai due volti soffre nella
prima frazione e splende nella ripresa; al
“Lombardo Angotta” cade la corazzata

Giugliano grazie alla marcatura in zona cesarini
di Ferchichi. Tre punti fondamentali per gli az-
zurri. Mister Vincenzo Giannusa schiera i suoi
con il 4-3-3 con il tridente formato da Manfrè e
Padulano a sostegno di capitan Balistreri; mister
Massimo Agovino, per l'occasione non in pan-
china in quanto squalificato, risponde a specchio
con capitan Di Girolamo al centro della retro-
guardia. La prima occasione da gol è azzurra:

Manfrè spara di controbalzo da 25 metri e sfiora
il palo al 27' e si rende ancora pericoloso poco
dopo. Il primo tempo si chiude con i lampi del
Giugliano che si fa vedere in area di rigore. Il
secondo tempo inizia bene per gli ospiti; poi al
'58 sono gli azzurri a sprecare il vantaggio con
un tiro di Rizzo molto alto. Dopo l'ingresso di
forze fresche la partita per i padroni di casa cam-
bia e al '90 Ogbebor si inventa un retropassaggio
verso Ferchichi che di prima trafigge Mola per
l'uno a zero. E' festa azzurra. 

Il Marsala Futsal si qualifica al secondo turno di Coppa Italia
UN NETTO 6 A 3 CONTRO LO SPORTING ALCAMO ALLA PRIMA GARA NEL PALASPORT, RIAPERTO LO SCORSO LUGLIO

Non ci poteva essere esordio casalingo migliore per la formazione del Marsala Futsal
al Palazzetto dello Sport con la vittoria per 6 a 3 sullo Sporting Alcamo che vale la
qualificazione al secondo turno della Coppa Italia di serie C1 di Calcio a 5 fase re-

gionale. Decisamente meglio il primo tempo, concluso in vantaggio grazie alle due reti di
Li Causi allo scadere, nel corso del quale i lilybetani hanno avuto un continuo e compatto
controllo della palla. Nella ripresa, complice anche il ritardo di preparazione, l’attenzione
degli azzurri è calata e lo Sporting ne ha approfittato andando in rete. Soddisfatto il presi-
dente Paolo Tumbarello che ha rivolto complimenti alla società che gestisce l'impianto, LeAli
Handball, non risparmiando però qualche commento negativo all'Amministrazione assente
alla prima gara ufficiale al Palazzetto. Prossimi impegni per il Futsal, mercoledì l'amichevole
con il Città di Marsala e sabato 21 la prima di Campionato, in casa, contro il Villaurea.

La Sigel Volley Marsala conquista la Coppa Nigithor 
Prima apparizione in

amichevole – alla
Coppa Nigithor per

la Sigel Marsala guidata
da Mister Collavini af-
frontando in serie la Seap
Dalli Cardillo Aragona e
Pro Volley Team Modica,
formazioni siciliane di
B1. Nel concentramento
del Palaceramica di
S.Stefano di Camastra,

Sigel Marsala Volley e
Seap Dalli Cardillo Ara-
gona hanno giocato la
minipartita inaugurale
per poi dare vita ai match
che hanno segnato la vit-
toria della Sigel conqui-
stando così la Coppa
Nigithor nei confronti di
Modica per la classifica
avulsa (maggior punti
realizzati). 


